
Hanspeter Zweifel wird neuer Geschäftsführer der Braunwald-Standseilbahn AG

24. Januar 2025

Braunwald-Standseilbahn AG (BRSB AG) • Der Verwaltungsrat der BRSB AG hat am 23. Januar 2025 den interimistischen Geschäftsführer Hanspeter Zweifel aus Schwanden per 1. Februar 2025 als neuen Geschäftsführer gewählt.



Nach 24 erfolgreichen Jahren im Unternehmen, davon vier Jahre als Geschäftsführer der BRSB AG, verlässt Markus Hobi das Unternehmen. Für seinen grossen Einsatz dankt ihm der Verwaltungsrat herzlich.

Der Verwaltungsrat der BRSB AG hat die Nachfolge geregelt und Hanspeter Zweifel als Nachfolger gewählt.

Hanspeter Zweifel verstärkt das Team der BRSB AG seit Oktober 2022 als Leiter Rechnungswesen und Administration und war auch bereits Teil der Geschäftsleitung. Seit seinem Eintritt konnte er sich ein fundiertes bahnbetriebliches Wissen aneignen. Der Verwaltungsrat freut sich, die Nachfolge aus den eigenen Reihen besetzen zu können und mit Hanspeter Zweifel eine erfahrene und kompetente Persönlichkeit für diese anspruchsvolle Aufgabe gewonnen zu haben.

Hanspeter Zweifel ist in Linthal aufgewachsen und in der Region bestens vernetzt. Zuvor arbeitete er in der Finanzbranche und war über zehn Jahre Geschäftsleiter einer Krankenversicherung.

Die Braunwald-Standseilbahn AG (BRSB AG) ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Glarus. Sie ist eine abgeltungsberechtigte Gesellschaft des öffentlichen Verkehrs. Bund und Kanton bestellen das Angebot bzw. den Fahrplan, welcher aufgrund der gesetzlichen Vorgaben zu fahren ist. Die Braunwaldbahn verbindet Linthal mit dem autofreien Ort Braunwald, der nur mit der Bahn zu erreichen ist. Die BRSB AG transportiert jährlich rund 400'000 Passagiere, ~8'500 Tonnen Güter, Gepäck sowie Post und beschäftigt rund 30 Mitarbeitende.